## NL: entra en vigor protocolo de seguridad a candidatos

RAÚL ROBLEDO

CORRESPONSAL MONTERREY, NL

Para otorgar más protección a los aspirantes a algún puesto de elección popular en Nuevo León, ayer entró en vigor el protocolo de seguridad electoral, que contempla tres niveles de confianza y en caso de amenazas los aspirantes podrán solicitar alojamiento en los cuarteles de Fuerza Civil, informó el secretario de Seguridad Pública, Gerardo Palacios Pámanes.

El objetivo es dar seguridad de manera más efectiva y rápida, por lo que el funcionario presentó modificaciones al protocolo, las cuales fueron aprobadas por unanimidad y entraron en vigor ayer.

Dijo que "ante la noticia del INE de que se iba a reformar el protocolo federal para protección a candidatos, presentamos nosotros un proyecto, en esta materia que fue aprobado por todas las autoridades electorales estatales y federales y por las distintas corporaciones, fuerzas armadas, Guardia Nacional, representante de Secretaría de Gobernación,

Fiscalía General de la República y el gobernador (Samuel García), quien encabezó la reunión".

El secretario detalló que habrá distintos niveles de seguridad y la asignación de recursos humanos dependerán del tipo de riesgo. Por ejemplo, en el nivel más sencillo se coordinarán con autoridades municipales.

Como segundo nivel se efectuarán vigilancia previa, durante y después de los eventos públicos.

"En tercer lugar hay una escolta fija, inclusive está el ofrecimiento, en caso extremo, de pernoctar en cuarteles de Fuerza Civil tanto rurales como los que tenemos en el área metropolitana, a grosso modo estos son los tres niveles", dijo.

El nuevo protocolo será entregado al Instituto Estatal Electoral para que informe a los aspirantes. Además, señaló que el instituto le ha enviado cuatro solicitudes de protección para candidatos.

Precisó que al encontrarse en un proceso de actualización del protocolo decidieron dar seguridad precautorias, en tanto se hacen las evaluaciones reales de los riesgos a los que están expuestos los abanderados.